

Nassfeld barrierefrei erleben

Millennium-Express erhält ÖZIV-Zertifikat für Barrierefreiheit

Die Kabinenbahn Millennium-Express in Tröpolach wurde vom ÖZIV Bundesverband auf Barrierefreiheit geprüft und mit dem ÖZIV-Zertifikat ausgezeichnet.

Eine unabhängige Prüfung bestätigte, dass die Kabinenbahn auf Kärntens Erlebnisberg Nr. 1 - dem Nassfeld, in allen wesentlichen Bereichen den Anforderungen entspricht: Behindertenparkplätze und stufenlose Zugänge erleichtern die Anreise, kontrastreiche Markierungen und gut erkennbare Eingänge sorgen für Orientierung. Kassen- und Informationsbereiche sind rollstuhlgerecht gestaltet und ermöglichen Kommunikation auch für Menschen mit Hörbehinderungen. Barrierefreie WC-Anlagen, Kabinen mit großzügigen Abmessungen (110x140 cm), Langsamfahrfunktion, sowie schwellenlose Ein- & Ausstiege ergänzen das Angebot. Zudem sorgen geschulte Mitarbeiter an allen (Zwischen-)Stationen für persönliche Assistenz und Begleitung.

„Barrierefreiheit bedeutet für uns auch soziale Verantwortung. Mit der Zertifizierung durch den ÖZIV setzen wir ein klares Zeichen, dass das Nassfeld mit seiner einzigartigen Naturkulisse zwischen Bergen und Seen für Gäste aller Altersgruppen, mit und ohne Einschränkungen offen ist“, freut sich Vorstand der Bergbahnen Nassfeld Pramollo AG, Christian Krisper.

Das Zertifikat gilt vorerst bis 2028 und macht die Kabinenbahn Millennium-Express am Nassfeld gemeinsam mit der Biosphärenparkbahn Brunnach in St. Oswald zu den Vorzeigebispielen für barrierefreien Tourismus in Kärnten.

Gruppenfoto v.l.: Christian Krisper, Claus Beter, Christine Siegel-Kaiser, Robert Heuberger und Markus Brandstätter



PRESESEINFORMATION

Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E christopher.puntigam@nlw.at